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天下体育

青年报记者 杨羡之

本报讯 此前的两次亚冠之旅，

广州恒大都与全北现代在小组中相

遇，或许命中注定，今天，成为了双方

第三次“ 亲密接触”。由于目前双方

积分相同，这场比赛也成为了彻头彻

尾的“ 榜首之争”。赛前，双方也是明

确表示，三分就是自己的目标。

将全北现代称之为广州恒大在亚

冠赛场上“ 最熟悉的敌人”，或许并不

为过———此前两年双方在小组赛杀得

天昏地暗。前年恒大送上了5:1 ，随后

全北还以3:1 。去年，双方则是主客场

打平握手言和。对于这个老对手，恒大

主帅里皮也是直言，球队不能有丝毫

的松懈。

“ 去年对阵全北现代两场比赛，

我们客场取得平局。小组赛最后一场

我们已经出线，那场比赛的结果无关

紧要，所以打平。”里皮说，“ 几年的

交锋让我们认识到，对手实力摆在

那，不容许我们一点的轻视，需要特

别的重视。”

巧合的是，目前，双方在小组中

兼积4分，恒大以1 个净胜球的劣势

暂居次席。今天这场比赛，争取小组

头名也成为了双方的目标和主题。

“ 全北跟我们积分相同，比赛至关

重要，它将决定小组比赛的走势。”

里皮说，“ 我们肯定以胜利做最终

目标。”

而全北现代主帅崔康熙同样也

是直言，胜利将是球队唯一的任务，

“ 我个人认为，明天的比赛应该很好

看。虽然广州恒大在中国是强队，但

这不会影响我们的决心，明天的比赛

我们也是希望拿3分。”

此外，今天，上一场大胜大阪樱

花的山东鲁能，将在客场挑战浦项制

铁。由于对手是韩国的双冠王，鲁能

主帅库卡也是坦言，这必然是一场艰

难的比赛。“ 毫无疑问，比赛是很艰难

的。”库卡说，“ 浦项制铁是一支非常

快的球队，技术也非常好。他们刚刚

在客场击败了武里南联，这场比赛将

会是我们小组赛阶段最艰难的一场

比赛。”

20:00 亚冠小组赛 广州恒大VS 全北现代

最熟悉的敌人，最需要重视

射落火箭
雷·阿伦超越艾弗森

本报讯 记者 张逸麟 步行者队

已经摆脱了前段时间的低迷，而卫冕

冠军热火似乎还在挣扎，之前6场球他

们只赢了1 场，不过昨天他们在主场

1 1 3:1 04击败了西部强队火箭，多多

少少恢复了一些信心，而为球队带来

胜利的最大功臣当属老将雷·阿伦。

热火直到第四节才完成了逆转，

雷·阿伦则是热火这一节发挥最出色

的球员，个人投中了3个三分球，其中

第3个三分球为热火拉开了4分的差

距。同时雷·阿伦的总得分也超越了

艾弗森，上升到联盟史上第21 位。

96黄金一代的球星们留在联盟的

越来越少，科比和纳什这个赛季几乎

没怎么打，只有小奥尼尔和阿伦还在

挥发余热。昨天赛前，雷·阿伦距离同

级生艾弗森的总得分还差23分，而他

昨天拿下了25分，顺利完成超越。排在

雷·阿伦前面的是马刺队的邓肯，昨天

他在与爵士的比赛中也得到了1 6分。

小德击败费德勒
印第安维尔斯夺冠

本报讯 记者 张楠 印第安维尔

斯大师赛决赛，德约科维奇2比1 逆转

战胜费德勒，小德拿下了个人新赛季

首冠，这也是他的第1 7个大师赛冠

军，追平前辈阿加西，在史上排名第

三。而费德勒虽然延续了大师赛冠军

荒，但他在201 4年已经取得了一冠一

亚的成绩，状态正在回勇，世界排名

也重返前五。

32岁的费德勒在上赛季陷入低

谷，今年明显有了起色，当被问及是

否怀念以前的巅峰状态，费天王说：

“ 我不知道，也许是在我不怎么输球、

每年只丢掉四五场胜利的时候吧。我

想当时是在最佳水准，而我还希望如

今在刻苦训练、积攒经验之后，自己

能成为一个更好的球员。”

去年美网早早出局后，人们断言

费德勒的时代已经过去，对此，他并

不介意：“ 我不是享受证明别人错误

的那种人，我不想要复仇或者证明什

么，我只是为我自己、为我的团队、为

我的国家、为我的粉丝努力。我不会

介意，他们需要写东西，我很理解。重

要的是知道自己为什么会在前几轮

输球，但是我不会被那些人影响。”

他补充道：“ 如果别人都在说你

打得很好，那当然是更鼓舞人心的。

而如果发布会没人说这样的话，就是

不同的气氛了。所以你不能让这些影

响到你，需要有很强的个性。”

第11届冬季残奥会在菲施特奥林匹克体育场闭幕。当晚，2012年伦敦残奥会铜牌得主、失去双腿的阿列克谢·楚瓦舍夫仅靠双手力量
攀爬至15米高的绳索顶端，把英文单词“ 不可能(impossible)”变为短语“ 我可以(i'm possible)”。

青年报记者 张逸麟

本报讯 在前一天的老特拉福德

球场，利物浦球迷打出了“ 大卫·莫

耶斯是一个足球天才”，而对于这样

的嘲讽，曼联没什么可回击的，主场

干净利落地输了3个球，距离利物浦

整整1 4分，曼联对于这个赛季只能

认栽了。

这是曼联本赛季输掉的第5个主

场，而过去3个赛季，曼联在弗格森的

率领下总共也只输掉5个主场。无论

红魔球迷和曼联管理层的耐心有多

大，莫耶斯也不得不承认，这个教练

座椅不好坐，至少对自己来说。

“ 教练工作肯定会不容易，但是

比我想象的更难？答案是肯定的。”莫

耶斯在接受英国媒体采访时承认了

这点，目前暂居第7的曼联离下赛季

的欧洲赛场越来越远，事实上除了之

前1 :0击败阿森纳外，曼联与英超前9

名球队交锋中还未尝一胜。

球员们同样感到困惑，尤其是两

个赛季的反差实在太大。本赛季末就

将离队的前队长维迪奇坦言自己也

对球队这个赛季的表现始料未及，

“ 我们本赛季更换了主教练，球队将

会经历一个过渡期。我预料到球队会

经历一个艰难的赛季，我们不会赢得

像过去那么多的奖杯，主教练和球员

之间都需要时间去相互适应，” 维迪

奇说，“ 但是我没料想到球队会这么

糟糕。”

□郭佳杰
绿地宣布接手申花的时候，我觉

得等待绿地的一定是“ 箪食壶浆，以

迎王师”的局面，朱骏想把球队搬到

云南惹急了球迷，这个战国时期“ 带

路党”的戏码再上演一次应该毫无悬

念。除夕那晚，球迷论坛里一片欢腾，

人人都盼着申花能有和恒大比肩的

一天。只是，谁也没想到事态会发展

到如今的地步。箪食壶浆就不提了，

球迷甚至在虹口倒戈相向。

有位球迷的话让我印象很深刻，

“ 现在想想（ 绿地）真还不如朱骏，他

球队搞得不怎么样，但好歹把申花这

块牌子给保住了。”

还有更冲动的———“ 朱骏的申花

联盛不是还没注销吗，他要是再搞个

俱乐部，只要还叫申花，哪怕从乙级

打起，我们马上去支援。”

短短一个半月，“ 带路党” 变成

反抗军，这得多大仇？

我们曾用婆媳关系来形容现在

的绿地和球迷，当然最倒霉的是申

花，婆婆和儿媳闹得不可开交，儿子

受尽夹板气。从上一场申花萎靡不振

的表现来看，几个球迷组织要说自己

没有一丁点责任恐怕不太客观，否则

还要这主场干吗。

球迷带不带路，估计绿地也不在

乎，婆婆这不正忙着给儿子找二房

吗。新建的绿地球迷会坐满了整整两

个看台，阵势看着挺大，但声势还不

及几十个散客，只能说这助威水准基

本停留在校运会阶段。

球迷铁了心要做反抗军，其实大

家也能理解，但反抗总得有个底线

吧。在比赛时保持沉默虽说用心良

苦，但把虹口让给客队球迷闹腾，这

不是“ 职业”助威团体该干的事，长

此以往二房早晚要上位。此外，对张

玉良的人身攻击实在太过分了。在群

体活动中，理性必然会被弱化，但冲

动必须有底线，这个底线可以是法律

也可以是道德。继续骂娘只会骂走原

本的理解与支持，“ 嘴炮” 一时打得

爽，还记得自己的诉求吗？

中国的球迷文化从上海起源，现

在全国球迷都看得见虹口的分裂，这

应该不是我们想要的历史传承。

其实对绿地来说，这儿媳挺不错

的，就是脾气倔了点，婆婆能不能放

下身段多沟通一下？对球迷来说，也

该多想想婆婆的难处。日子总要过下

去，最要紧的是，儿子别再受夹板气。

儿子不受夹板气最要紧

莫耶斯：红魔主帅不好当

从不可能到我可以
索契冬季残奥会落幕


